

議会報告会

前ページの
続きです。



大島地区
8月20日

写真

大島地区のみなさんと
民生文教常任委員会

水害に備えての
河川情報対策は

防災情報伝達システムが
聞こえにくい場所がある

新規就農支援の窓口を
一本化してほしい

避難所自体の安全性は
確保されているのか

見守り事業は自治会費では
成り立たない

民生委員のなり
手がない

町立保育園保護者
9月12日

写真

保育園保護者のみなさん
(大同・那須高原保育園)と
民生文教常任委員会

民営化になった場合、時
間外保育はどうなるのか

経過報告を随時ホーム
ページ等で保護者に提
供し、説明をしてほしい

民営化と統
合は別に考
えてほしい

保育の質を落とさ
ない事業者を選定
してほしい

高原地区に室内
遊技場がほしい

閉園になった場合
の対応は

整備計画・ガイドライン等に
保護者の意見を反映してほ
しい

森林の少ない都市部にも多くの森林
環境譲与税が配付される。都市部
と連携して木材消費を推進しては

昔は町有林の管理をしてくれる
人がいた。今後は民有林の見
本となるような町有林管理をし
てほしい

観光と森林の
マッチング事業は

那須町森林組合
8月23日

写真

森林組合関係者のみなさんと
総務産業常任委員会

森林環境譲与税は
どう活用するのか

担い手のいない森林、所有者
不明の森林はどうするのか



たくさんのご意見を
いただき、ありがと
ございました。